



Habla presidenta de la Cámara de Diputados de reforma al Poder Judicial en la ONU

Marcela Guerra, presidenta de la Cámara de Diputados, habló en la ONU sobre la reforma al Poder Judicial y la propuesta de Morena para que haya elección directa de jueces, magistrados y ministros en México.

La legisladora del PRI, explicó que como parte de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030, se contempla un apartado en materia de justicia, por lo que reconoció que es reforma es polémica, pero se tiene que discutir.



“Les queremos decir que actualmente estamos en un Parlamento Abierto, en un Diálogo Nacional sobre la Reforma Constitucional al Poder Judicial que tiene que ver también con el ODS 16, una reforma estructural que propone la elección directa de jueces, magistrados y ministros como un mecanismo para acercar la justicia a la gente, porque la gente se queja, y, entonces, en ese sentido, esta reforma ha sido polémica, pero se tiene que discutir”, dijo.

En su mensaje pronunciado durante el Foro Político de Alto Nivel sobre Desarrollo Sostenible, Guerra Castillo explicó que cuando México firmó y ratificó la Agenda 2030 en el año 2015 “nos comprometimos a adoptarla como una hoja de ruta para orientar las políticas públicas a nivel nacional y local, y asimismo en el Congreso nacional”.

En esa materia, puntualizó que el Poder Legislativo mexicano garantiza la implementación efectiva de la Agenda 2030 bajo tres principales acciones: la construcción de un marco jurídico que permita alcanzar su implementación, la aprobación de los presupuestos sostenibles y la rendición de cuentas.

Destacó que en México, se concretó el 70 por ciento del total de las reformas aprobadas en la Cámara de Diputados alineadas a la Agenda 2030.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

17/07/2024

LEGISLATIVO

“Pero, también les compartimos que haber tomado la decisión de enfocar presupuestos sostenibles alineados a la Agenda 2030 nos ha valido un reconocimiento de las Naciones Unidas en el año 2021, y estamos muy contentos por eso”, celebró.

También aseguró que en México hay un fortalecimiento en la rendición de cuentas y en la transparencia, que eso nunca se debe de abandonar, y se incrementaron las capacidades institucionales para la desaparición forzada de personas.

<https://elpoder.tv/?p=162760>